

29 de julio 1984
EL DIA

Pidió Gran Bretaña a la URSS dar detalles sobre el avión argentino

(ANSA, AFP, EFE, PL y AP)

LONDRES, 28 de julio.— Gran Bretaña pidió detalles a la URSS, a través de su embajada en Moscú, sobre un avión argentino que cazas soviéticos habrían derribado el 18 del corriente en el espacio aéreo de la URSS, según confirmó hoy la cancillería británica.

Según fuentes británicas de prensa, el avión argentino estaba retornando a Tel Aviv después de haber descargado en Irán una partida de municiones y de repuestos para tanques facilitados por Israel. En el caso estaría implicado un ciudadano británico.

El ministro iraní de Asuntos Ejecutivos, Behzad Nabavi dijo ayer a la prensa que Irán no compra armamentos a Israel, pero confirmó que un avión argentino fletado por Irán para vuelo comercial normal destinado a Turquía se había estrellado una semana atrás en la URSS.

La cancillería británica, en particular, pidió a las autoridades de Moscú una confirmación de que a bordo del avión viajaba el escocés Stuart Allan McCaferty, de quien no se supo más nada.

Por su parte, la oficina del Parlamento iraní desmintió hoy la versión brindada por el diario Kayhan sobre las declaraciones del presidente del Majlis, el hoyatolislam Hachemi Rafsanjani, sobre el avión argentino desaparecido sobre la Unión Soviética.

El hoyatolislam Rafsanjani, según la oficina del Majlis, precisó que el avión venía de Islandia pero no indicó que transportase armas, a diferencia de lo afirmado por el diario Kayhan.

Según la oficina del Majlis, el hoyatolislam Rafsanjani declaró: "El avión es conocido, los documentos de flete y su itinerario también. Quien estudie estos problemas sabrá cuál era la carga de este avión".

Entre tanto, efectivos militares turcos situados cerca de la frontera con la Unión Soviética observaron, el pasado sábado 18, la colisión entre un avión, que pudo ser el carguero argentino perdido, y un jet militar soviético, informó en Buenos Aires la cancillería argentina.

La información se la suministraron a la embajada argentina en Turquía las autoridades de ese país, indicó el comunicado del Ministerio del Exterior argentino.

SOBRE LAS MALVINAS

Argentina instó a Gran Bretaña "a impulsar resueltamente" las negociaciones sobre la soberanía de las Islas Malvinas, Georgias de Sur y Sandwich de Sur, ocupadas por esa nación europea desde 1833.

En un comunicado, la cancillería informó que una invitación en tal sentido fue he-

cha ayer al gobierno británico mediante una nota entregada a su embajador, Anthony Williams.

La cancillería indicó que las negociaciones iniciadas por ambos países en 1977 "han

permitido el conocimiento de los respectivos puntos de vista en términos generales", pero "es evidente que no se han conseguido progresos sustanciales" desde que las mismas comenzaron por mandato de las Naciones Unidas.

▷ Argentina

Gira en el vacío la gestión de Viola: Massera'

BUENOS AIRES, 28 de julio (AP, UPI, Latin, IPS y PL).— El almirante Emilio E. Massera, en una entrevista, criticó al gobierno al señalar que su gestión "gira en el vacío", para luego decir que aspira a la presidencia de la república "porque es el paso necesario para conducirla al cambio que necesita urgentemente".

Massera, quien habló para la revista *Cambio* de esta capital, procura la formación de un movimiento político con sectores del peronismo y tres pequeños partidos.

Por su parte, la Federación Agraria Argentina (FAA) culpó en un documento al gobierno militar de los "gravísimos problemas económicos financieros" que sufre la agricultura nacional.

El documento sostiene que "las medidas adoptadas por el actual equipo económico son insuficientes para salvar situaciones perentorias y no le restituyen rentabilidad a la actividad agropecuaria", y demandaron suspender los embargos e intervenciones judiciales por deudas y "arbitrar una urgente moratoria para evitar que prosiga la desaparición de las empresas agrícolas".

Por otra parte, el presidente de la comisión nacional de energía atómica, vicealmirante Carlos Castro Madero, dijo hoy que Argentina tiene capacidad para fabricar la bomba atómica pero que sus instalaciones "no van a ser utilizadas con fines bélicos" y añadió que "no piensan fabricar una bomba de hidrógeno".